

## Fassadenkunst mit Feuerlöschern

**AUSSTELLUNG** Seine Ursprünge hat Ash Keating im Graffiti, schnell verschrieb sich der australische Künstler aber abstrakten Experimenten – gestaltete subversive Guerilla-Arbeiten an kahlen Wänden, Werbeplakaten und Schiffs-containern. Sprühdosen wurden bald durch grössere Feuerlöschers ersetzt, thematisch begann er sich mit Klimawandel,

Gentrifizierung und Nachhaltigkeit zu beschäftigen. In einer performativen Aktion kurz vor der Badenfahrt verwandelt Keating das Haus Germann im Park der Langmatt in ein dreidimensionales Gemälde – ein letztes Mal blüht das Gebäude in leuchtenden Farben auf, bevor es einem gläsernen Neubau weicht. Zudem wird die Ausstellung durch neue Bilder im Park und in den Museumsräumen ergänzt, was einen differenzierten Einblick in die von Spontanität und Improvisation geprägte Arbeit des Künstlers ermöglicht. phn



Mit XXL-Sprühdosen unterwegs: Ash Keating. zvg

**BADEN** Langmatt, Bemalung Haus Germann: Do, 17. August, 9–18 Uhr. Vernissage: 19. August, 17 Uhr. Bis 10. Dezember